



El Belén Municipal ya está abierto al público. Con casi 200 piezas, este tradicional Nacimiento que cada año organiza el Ayuntamiento de Adra se ha instalado en el Centro Cultural de la ciudad, por donde está previsto que pasen miles de personas durante estas fechas navideñas.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha asistido a su apertura y el cura párroco de la ciudad, Antonio Cobo, lo ha bendecido. También han acudido a la apertura un grupo de abderitanos y abderitanas.

El Belén está compuesto por casi 200 piezas realizadas de manera artesanal, algunas de ellas móviles que ofrecen un mayor realismo. Además, recrea algunas de las escenas bíblicas más representativas. Uno de los aspectos que destacan del Belén Municipal abderitano es que persigue plasmar la realidad de la vida cotidiana de la ciudad de Belén, enmarcado en un paisaje típico de la zona y la época. Además, se han cuidado al detalle los efectos luminosos y sonoros para generar ambiente navideño.

El Ayuntamiento de Adra ha decidido ubicar este año el Belén Municipal en el Centro Cultural, un lugar tradicional y céntrico donde tienen lugar muchas de las actividades previstas dentro de la programación de Navidad. La finalidad es que puedan visitarlo el mayor número de abderitanos y visitantes posible.